

Pressemitteilung:



Eine Welt Zentrum Fürstenfeldbruck feiert Eröffnung des „Eine Welt Cafés“

Der lokale Verein „Eine Welt Zentrum Fürstenfeldbruck e.V.“ feiert am 14. Februar um 17.00 Uhr im Bürgerpavillon, Heimstättenstraße 24 in Fürstenfeldbruck die Eröffnung seines „Eine Welt Cafés“.

Die erste Idee zu einem Eine Welt Zentrum in Fürstenfeldbruck entstand 2012 beim Nachhaltigkeits-Workshop „15 Jahren AGENDA 21 im Landkreis Fürstenfeldbruck“. Mit großem Engagement wurde die Idee in die Tat umgesetzt und im April letzten Jahres der Verein „Eine Welt Zentrum Fürstenfeldbruck“ gegründet. Er repräsentiert aktuell zwölf lokale Vereine und Initiativen, die vor Ort und in der sogenannten „Dritten Welt“ im sozialen und gesellschaftlichen Bereich ehrenamtlich tätig sind. Das „Eine Welt Zentrum Fürstenfeldbruck“ fördert die Begegnung von Menschen unterschiedlicher Herkunftsländer, Kulturen, Fähigkeiten und Interessen.

Nun wurde durch die Unterstützung der Stadt Fürstenfeldbruck auch eine Begegnungsstätte gefunden – das „Eine Welt Café“ - in der beim regelmäßigen Cafébetrieb ein lebendiges und gerechtes Miteinander gelebt wird und Informationsveranstaltungen durchgeführt werden.

Zur Eröffnung des „Eine Welt Cafés“ präsentiert sich der Verein bunt: „Wir haben ein Programm mit Trommeln, Musik und szenischer Darstellung vorbereitet und erwarten Gäste aus Gesellschaft, Politik und Bürgerschaft“, so der Vorsitzende des Vereins, Jürgen Schulz.

Das „Eine Welt Zentrum FFB“ ist an einer weiteren Vernetzung interessiert und lädt Gruppen wie auch Einzelpersonen aus dem Landkreis dazu ein, sich anzuschließen und als aktives Mitglied oder Fördermitglied beizutreten. Auf der Internetseite www.einewelt-ffb.de werden Informationen und die Veranstaltungstermine im „Eine Welt Café“ veröffentlicht.

frei zum Abdruck

1778 Zeichen inkl. Leerzeichen

Ansprechpartner für die Presse: Jürgen Schulz, T. 08141-4045872

Mail: write.juergen@t-online.de